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　本年度青松R.C.の会長を務める事になりまし
た，内海です。どうぞ宜しくお願いいたしま
す。
　今大きな不安を抱えてここに立っています。
不安の原因は何かと言うと，私にとってロータ
リーはまだまだ難解であるという事です。
　「ロータリーとは何か」と問われた時，皆さ
んはどう答えるでしょうか。
　今年度R.I.会長のカルヤン・バネルジー氏は自
身がエレクトの時「ロータリーとは何ですか」
という質問にこのように答えています。「ロータリーは約１２０万人の事業と専門職
務のリーダーが世界中から集まり，友情を育み，人道的奉仕を提供し，平和のために

活動するボランティア組織です。非識字，疾病，飢餓，貧困，きれいな水の不足，環
境問題に取り組んでいます。職業生活ならびに私生活において高い倫理基準を保つの
がロータリーの確個たる信念です」と。
　ポール・ハリスは言いました。「ロータリーとは何かと問われた時，その何かを語
るよりロータリーは何をしているかに応える方がより的確にロータリーを語る事にな

るであろう」と。
　また，ある時には「神の摂理により，私がどこかのコロシアムの演壇に立ち，一言
言ってよいと告げられたら，一瞬のためらいもなく「寛容」と呼ぶでありましょう」
と。
　昨年クラブ奉仕セミナーで講師の深川パストガバナーは「ロータリーは親睦に始ま
り親睦に終わる」と述べています。またあるパストガバナーは「ロータリーは職業を
通じて奉仕することだ」と言っております。これらはいずれもロータリーを適切に
語っている言葉でありますが，私のような単純な人間にはもっと明解な答えが欲しい
のですが，ロータリーはなかなかそういう訳にはいかないようであります。しかしそ
の中で私の気持ちを楽にしてくれた答えがありました。それは「ロータリーとは何
か」と問われたら，その答えは「ロータリアンの数だけある」というものです。です
から今日出席されている皆さんもロータリーにはそれぞれの思い，考えがあると思い
ますが，それらは全てロータリーを語っているものであります。そして今その思いを



行動に移す時なのです。ロータリーは常に前に進まなければなりません。ロータリーに
停滞は許されないのです。皆さんの思い，考えを是非お聞かせ下さい。
　今年度R.I.の会長はインドのカルヤン・バネルジー氏であります。掲げたテーマは
「こころの中を見つめよう。博愛を広げるために」強調事項として「家族」「継続」
「変化」を挙げております。「何かを成し遂げようとするなら，あらゆる知恵をふり絞
らなければなりません。それには先ず自分自身を見つめ直すことから始めます。自分が
変れば世界が変わるのです。自分の長所を理解すればはかり知れない可能性に気付くで
しょう。世界の平和を求める前に自分自身の平和を求める事です」と語り，さらに「人
類は同じ夢，同じ希望，同じ願望，同じ問題を分かちあっています。誰であろうと，ど
こに住んでいようと私達は皆それぞれ同じように平和と充足を願い，充実した毎日を送
りたいと望んでいます」と語っています。
　今私達は東日本大震災という未曾有の出来事に遭遇しています。バネルジー会長のこ
のメッセージを読んだ時，被災された方々の事が脳裏に浮かび，胸が熱くなりました。
　私達ロータリアンが今出来る事，それは支援の輪を広げ，それを長くながく続けるこ
とではないでしょうか。
　今年度地区ガバナーは神戸東ロータリークラブの久野薫氏。久野病院の会長でドク
ターです。
　ガバナーはクラブ奉仕の重要性を挙げております。クラブ奉仕の棚卸を，クラブ奉仕
を見直して欲しいと訴えております。
　東播第２グループのガバナー補佐は加古川中央ロータリークラブの大庫俊介氏。ロー
タリーを楽しみましょうと話しておられます。

本年度青松クラブの方針

１）出席率の向上：出席はすべてのスタートの始まりです。出席なくして親睦も奉仕
もありません。ホームクラブへの出席をお願いします。

２）親睦活動の充実：ロータリーの原点は親睦にあり，会員，家族の絆を深めましょ
う。

３）会員増強と退会防止：増強なくしてクラブの発展はあり得ません。
目標は増強１名若い会員を，女性の会員を。

４）広報活動：ロータリーの活動を地域の人達に理解してもらう。ロータリーの認知
度を高めましょう。

５）４つのテストの実践：４つのテストはロータリアンの道徳的指標，あらゆる面で
適用していただきたい。

　この５つをクラブ運営の柱とし今年一年頑張りますので，どうぞ宜しくお願いしま
す。



第１回　通算１４９７回

1. 直前ガバナー事務所より２６８０地区
柴田年度の終了，メールアドレス変更の
お知らせが届いています。

2. ガバナー事務所より２６８０地区
久野年度スタートのお知らせ，メールアド
レスの変更のお知らせが届いています。

3. 国際交流協会から，国際交流通信およ
び，バス旅行の案内が届いております。
回覧します。

4. ステップハウスより，広報誌Step Goが届
いております。回覧します。

5. 例会変更
　加古川ロータリークラブ
７月２６日（火）⇒７月２３日（土）
　納涼例会のため
　於：神戸コンチェルト
８月１６日（火）⇒ 例会取り止め
　【定款第６条第１節（ｃ）】

　加古川平成ロータリークラブ
７月２０日（水）⇒７月１６日（土）
　納涼例会のため　　　　　　午後６時
　於：貴船「ふじや」
８月１７日（水）⇒ 休会
　【定款第６条第１節（ｃ）】

　明石ロータリークラブ
８月１０日（水）⇒８月１１日（木）
　親睦納涼例会のため　　　　１８：００
　於：ホテルセトレ
８月１７日（水）⇒ 休会
　【定款第６条第１節（ｃ）】
９月２１日（水）
　明石北R.C.との合同例会

　明石北ロータリークラブ
８月２日（火）⇒８月７日（日）
　納涼例会のため
　於：北野クラブ ソラ
８月１６日（火）⇒ 休会
　【定款第６条第１節（ｃ）】
９月２０日（火）⇒９月２１日（水）
　明石R.C.との合同例会

高砂R.C.会長　覚野　成広
本年一年，お世話になります。西田幹事とも
よろしくお願い致します。
高砂R.C.幹事　西田　秀雄
一年間高砂R.C.の幹事をさせて頂きます。若輩
者ゆえ何かと不行届の点がありご迷惑をおか
けすると思いますが，内海会長，佐野幹事を
はじめ高砂青松R.C.の皆様にはよろしくご指導
ご鞭撻のほどお願い申し上げます。
内海　　薫
本年度，青松クラブの会長を務めます。
一年間どうぞ宜しくお願いいたします。
本日は高砂クラブの覚野会長，西田幹事さんをお
迎えしております。一年間共に頑張りましょう。
佐野　栄作
本年度，第１回目の例会です。１年間どうか
よろしく御願いします。
伊藤　勝之
昨年度は皆様に御世話になりました。今年は内海
体制で当クラブのさらなる発展を期待します。
菱田　克己
内海会長，佐野幹事，１年間御苦労様です。
大森　千里
新年度を迎えて，会長，幹事様，一年間お世
話になります。さて，本日７月６日は私の誕生
日です。お祝いをいただき有難うございます。
志方　正昭
内海会長，佐野幹事，１年間頑張って下さ
い。誕生祝いありがとうございます。中右さ
んには先日お世話になりました。
田　喜重
本年度親睦委員会委員長ということで，不慣
れではありますが，頑張りたいと思います。
内海会長，西中副会長，佐野幹事，よろしく
お願いします。
澤田　孝彦・西中　亮二・大村　裕史
誕生日お祝い有難うございました。
都倉　達殊・中谷　利幸・中右　和宏
田水　敬雄・鹿間　行雄・濱中　幹雄
小西　文孝・柿木　國夫・庄司　　武
岩崎　勇人・岡本　崇司・辻田　重恵
西田　光衛・京谷　愼平・菊地　敬子
大橋　卓司・藤本　明久・竹原　俊三
嶋谷　拓雄・田中　浩行・廣瀬　明正
矢野　　聡・植杉成一郎・西中　亮二
鹿間　 美・井野　隆弘・田中　伸明
内海会長，佐野幹事，１年間ガンバッテ下さい。



2 理事・役員会議事録 　

報告事項： 出席報告　　（西中　亮二） （後記参照①）

会費納入状況（中谷　利幸） ６月末　１００％

議案事項：

1. 前年度決算の件　　……………………承認

2. 事業計画および予算（案）の件　　……………………承認

3. ７月，８月のプログラムの件（後記参照②）

①　職場例会の件 ８月３日　早朝職場例会　６：３０～　十輪寺

②　納涼例会の件 ８月２４日→８月２５日（木）に変更

4. マーチング・イン・高砂の件

９月３日（土）開催　　……………………承認

5. 創立記念例会収支報告の件　　……………………承認

6. 会費納入方法確認の件　　……………………承認

7. 社会奉仕委員会に係わる事項の件　　……………………承認

①　“社会を明るくする運動”協賛パネル１枚　２,０００円

②　高砂市社会福祉協議会団体会費　　　　　１０,０００円

8. 「暑さをふきとばせ！高砂キッズキャンプ２０１１」

　　　　　　　　　　後援名義使用願いの件　……………………承認

9. 東北地方太平洋沖地震被災者支援事業

塩竃市・高砂市スポーツ少年団　文化スポーツ交流事業協賛の件

　　　　　　　　……………………　高砂R.C.に合わせることで承認

10. その他

【ガバナー補佐選出の件】４名の経験者が，選出委員となり，選考する。

 通　算 

２０１０～２０１１ 
日 

場　所 

第４１１回 
第 １ 回 

平成２３年７月６日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者 
内　海 伊　藤 濱　中 

竹　原 
濱　田 

西　中 田　中 
佐　野 増　田 
中　谷 岡　本 
中　右 大　橋 

○ 

○ 
○ 
× 

○ 
○ 

× 
○ 
○ 

藤　本 

副幹事 
前会計 
親　睦 
前親睦 

 

 
 

 

 

○ 

 
 



2 理事・役員会議事録 　

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

姫路中央ロータリークラブ 西播第1グループ合同例会 

加古川平成ロータリークラブ 納涼例会のため 

7/14（木）12：00～14：40 
於：姫路キャッスルホテル 
7/20（水）⇒7/16（土）18：00～ 
於：貴船「ふじや」 

休会（定款第6条第1節（ｃ）） 8/17（水） 

加古川ロータリークラブ 納涼例会のため 7/26（火）⇒7/23（土）19：20～ 
於：神戸コンチェルト 

休会（定款第6条第1節（ｃ）） 8/16（火） 

明石北ロータリークラブ 納涼例会のため 8/2（火）⇒8/7（日） 
於：北野クラブ ソラ 

休会（定款第6条第1節（ｃ）） 8/16（火） 

明石R.C.との合同例会 9/20（火）⇒9/21（水） 

明石ロータリークラブ 親睦納涼例会のため 8/10（水）⇒8/11（木）18：00～ 
於：ホテルセトレ 

休会（定款第6条第1節（ｃ）） 8/17（水） 

明石北R.C.との合同例会 9/21（水） 

７　月 ８　月 

②　７，８月のプログラム 

３ 

 １７ 

職場例会【職業奉仕委員会担当】 

会員増強・職業分類委員会担当 

卓話　卓話者　内海会長 
テーマ『この写真は私の思い出の 
○○○です』 

納涼例会【親睦委員会担当】 

１０ 

２４ 

マーチング・イン・高砂 
９月３日（土）に変更 ３１ 

６ 

 ２０ 

会長・幹事就任挨拶 

定款・細則・決算・予算承認 

各委員会事業説明 

各委員会事業説明（前週の続き） 

１３ 

２７ 

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

４８ 

３７ 

１０ 

０ 

８ 

６/１ 

４８ 

３１ 

１５ 

０ 

８ 

６/８ 

４８ 

３５ 

８ 

１ 

８ 

６/１５ 

４８ 

３１ 

 

 

８ 

６/２４ 

４８ 

３６ 

 

 

８ 

６/２９ 

４８ 

３６ 

１１ 

０ 

８ 

５/１１ 

４８ 

３１ 

１３ 

０ 

８ 

５/１８ 

４８ 

３６ 

９ 

０ 

８ 

５/２５ 

７７.４４％ 
７５.２２％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

１００.００％ 
　 

２４.８１％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

①　出席報告 
５月度 
６月度  



委員会名 委員長 副委員長 委　　　員 

職 業 奉 仕 植杉成一郎 廣瀬　明正 

社 会 奉 仕 岡本　崇司 柿木　國夫 砂川　仁史 

新　世　代 大橋　卓司 志方　正昭 青木　裕加 

国 際 奉 仕 増田耕太郎 松尾　　毅 

ロータリー財団 辻田　重恵 大森　千里 原田　義之 

米 山 奨 学  田水　敬雄 大森　明夫 森脇　祥文 

クラブ奉仕 西中　亮二 濱中　幹雄 各クラブ委員会委員長 

出 　 　 席 鹿間　行雄 菊地　敬子 藤本　明久 

親 　 　 睦  
澤田　孝彦 

松下　和雄 嶋谷　拓雄 

増強・職業分類 ③庄司　武 ②澤田孝彦 ①京谷愼平 

クラブ会報 都倉　達殊 青木　裕加 

プログラム 竹原　俊三 廣瀬　明正 川崎　一生 

会 員 選 考  田中　浩行  

雑誌・広報  井野　隆弘 原田　義之  

ロータリー情報 ①伊藤勝之 ②菱田克己 ③鹿間行雄 

記 　 　 録  

国際ロータリー第２６８０地区 
ロータリー財団委員会　財団学友小委員会　 
国際奉仕委員会　世界社会奉仕小委員会 
クラブ奉仕委員会　クラブ奉仕小委員会 
新世代委員会　国際青少年交換小委員会 

佐　野　栄　作 
原　田　義　之 
庄　司　　　武 
青　木　裕　加 

嶋谷　拓雄 西田　光衛  

大村　裕史 

矢野　　聡 

  

 

 

 

 

三輪　佳公  

唱 　 　 歌  栗原　康高  

大村　裕史 

志方　正昭 

松下　和雄 

副 幹 事 

会計監査 

副 S.A.A. 

副 S.A.A. 

副 会 計 

濱中　幹雄 

竹原　俊三 

田中　浩行 

菊地　敬子 

柿木　國夫 

高砂青松ロータリークラブ 
２０１１～２０１２年度 

理事・役員並びに委員会構成表 

役　目 氏　　名 役　目 氏　　名 

会　長 

副会長 

幹　事 

会　計 

S.A.A.

内海　　薫 

西中　亮二 

佐野　栄作 

中谷　利幸 

中右　和宏 

 

直前会長 

理　事 

理　事 

理　事 

理　事 

伊藤　勝之 

田中　伸明 

増田耕太郎 

岡本　崇司 

大橋　卓司 

菱田　克己 

垣迫　雅一 

 

 

 

田中　伸明 

委　員 
委　員 
委　員 
委　員 

矢野　　聡 

砂川　仁史 

岡本　崇司 

小西　文孝 

鹿間　　美 

　田　喜重 

岩　　勇人 

 岩　　勇人 



　この度２０１１－２０１２年度高砂青松ロー
タリークラブの幹事を仰せつかりました佐野栄
作です。私は１９９９年に入会して以来現在１２
年が経過しました。最近の幹事経験者の中では
入会後の期間が長い方だと思います。そろそろ
幹事の要職が回ってくるかなと思っていました
ところ，一昨年１２月，とうとう内海会長から
お声がかかりお引き受けすることにしました。
幹事経験者の方からするとたいしたことはない
とお考えかもしれませんが，今から１年先の
ゴールを考えますとかなり憂鬱になります。今
年の３月頃から幹事に向けての仕事が入ってくるようになり１０数年ロータリーに在
籍していても，知らないことがいかに多いかと思い知らされました。しかし，多くの
皆様が通ってきた道です。なんとかなるだろうと気楽に考えたいところですが，なかな
かそこまで開き直れないのが現実です。
　さて，幹事の仕事とは当クラブの細則には会員の記録の保管や，ガバナーへの報告
等，多岐にわたり細かく書かれています。しかしながら，やはり会長の思いを実現さ
せるべく努力するということが重要ではないでしょうか。毎年R.I.よりその年の会長の
テーマが発表されます。今年のテーマは「こころの中を見つめよう 博愛を広げるため
に」です。この言葉を基本に置きながら，それぞれのクラブでアレンジすれば良いの
だと理解しています。内海会長は以前より出席率の向上，特に顔の見える出席率の向
上を希望されております。関係の委員会と協力しながら出席したいと思えるような例
会を心がけ，顔の見える出席率をアップしたいと考えております。また，もう１点会
長は地域への広報活動に重点を置きたいと言われています。ロータリーは見返りを求
めるものではないとされていますが，ロータリーの存在を種々の奉仕活動を通じて地
域の皆様にアピールできればと思います。そのためには，皆様のお力が必要です。ク
ラブの運営に御協力をお願いします。
　最後に，私は幹事としてできるだけのことをさせていただこうと思いますが，分か
らない事だらけです。色んなところで会員の皆様や，事務局の方にもご迷惑をおかけ
するかもしれません。どうかロータリーの友情に免じてお許しくださいますようお願
いを申し上げまして，幹事就任の挨拶とさせていただきます。



前会長・幹事　記念品贈呈
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本日のゲスト
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「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」

高砂ロータリー幹事　
西田　秀雄　様

高砂ロータリー会長　
覚野　成広　様

６月２２日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９３.７５％ ＜修正による＞

　（この内出席免除者８名）

７月　６日 会員数４８名 欠席者　６名 出席率８７.５０％ ＜修正による＞

　（この内出席免除者９名）

出 席 報 告

誕　生　祝

西中　亮二　会員

大森　千里　会員

志方　正昭　会員

澤田　孝彦　会員

大村　裕史　会員


